



4月21日・深谷小学校
元気に登校する児童たちとあいさつ

小島市長が児童生徒の通学状況の確認や『あいさつ運動』を推進するため、登校時間に市内小中学校を訪問する『おはよう学校訪問』が実施されました。



6月22日(日)まで実施

5月1日・渋沢栄一記念館
新1万円札発行記念企画展『渋沢栄一と蚕糸業』

『富岡製糸場と絹産業遺産群』が世界遺産となって10周年の節目に合わせて渋沢栄一記念館の収蔵資料が展示され、来館者はうなずきながら熱心に解説を聞きました。



5月1日・市長公室
クーリングシェルター協定書締結に伴う表敬訪問

市内18カ所の郵便局をクーリングシェルターとして利用するための協定書を締結したことから、埼玉県北部地区連絡会統括局長をはじめ市内郵便局長が市長を表敬訪問しました。



5月5日・旧渋沢邸『中の家』
旧渋沢邸『中の家』でゴールデンウィークのおもてなし

渋沢栄一翁が肖像の新1万円札発行1周年を前に、5月3日～6日に旧渋沢邸『中の家』を見学したかたへ『渋沢栄一新札ロゴ付きお菓子』などをプレゼントしました。



5月15日・樟沢小学校
四つ葉のクローバーを使ったメッセージカード作り

四つ葉以上の多葉クローバーを栽培している『幸せのクローバー会』代表の鈴木一男氏による特別授業が行われ、児童たちは身近な人に感謝を伝えるメッセージカードを作成しました。



5月17日・道の駅おかべ
緑のカーテン用ゴーヤ苗を配布！

緑のカーテン用ゴーヤ苗の配布が、ふかやeパワー(株)と協働で行われました。地球に優しいエコな暑さ対策に取り組もうと、多くの申込者が苗の受け取りに集まりました。



①



②



③



⑤



④

左上から時計回りに(写真①)市内アダプト団体が制作したモデルガーデンは、たくさんの来場者の目を楽しませました(写真②)フォトスポットで撮影するステージイベント出演者の皆さん(写真③)ギャザリング体験会の様子(写真④)特設ステージではさまざまな団体によるパフォーマンスの披露などが行われました(写真⑤)深谷市イメージキャラクター『ふっかちゃん』と畠山重忠キャラクター『しげただくん』を囲み、来場した皆さんと一緒に記念撮影



▲会場内で開催された深谷小学校児童によるステージイベント



▲山野草展を楽しむ来場者 ▲『わかおかみーけつ』で買い物を楽しむ様子

4月26日、27日・深谷城址公園ほか
深谷市誕生20周年記念・新札発行1周年記念事業
『第22回ふかや花フェスタ&オープンガーデンフェスタ』

今年は深谷城址公園をメイン会場とし、第22回ふかや花フェスタ&オープンガーデンフェスタが開催され、市内外からたくさんの方々が来場しました。

花々による装飾で彩られた会場では、ガーデニングコンテストの作品展示をはじめ、花にまつわる各種教室や記念写真が撮れる花いっぱいフォトスポット、ステージイベントや春の山野草展、各種物産品販売などが行われ、多くの人でにぎわいました。

また、レnga通りでは『第21回わかおかみーけつ』などのイベントが同時に開催され、買い物やワークショップを楽しむ人々の姿が見られました。